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Con la presencia del Presidente del Consejo de Crecimiento y 
Desarrollo Social, el Vicegobernador Pedro Braillard Poccard 
se desarrolló este Foro en la sede de la Sociedad Italiana
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10 de Abril

1871 – La fiebre amarilla se cobra la vida del militar y político porteño Lucio Norberto Mansilla.

1886 – Nace el médico e investigador Mariano Castex.

1887 – Nace el médico, biólogo y fisiólogo Bernardo Houssay, ganador del 
Premio Nobel de Medicina en 1947. En su honor se instituirá el Día Nacional de la Ciencia y la Técnica.

1888 – Nace el pintor porteño Ceferino Carnacini, autor de escenas porteñas y pampeanas.

1899 – Se constituye la Unión Argentina de Rugby.

1934 – Fallece la primera médica argentina, la porteña Cecilia Grierson, higienista y educadora, 
fundadora de la primera escuela de enfermeras y el Instituto de Ciegos.

1937 – Fallece el pintor ítalo-argentino Víctor Cúnsolo.

1978 – Fallece la escritora y educadora bonaerense Fryda Shultz de Mantovani.

1982 – Una manifestación congrega unas 300.000 personas en la Plaza de Mayo, respaldando la 
invasión argentina de Malvinas.

1992 – Se inaugura el actual edificio de la Biblioteca Nacional de Argentina, obra de Clorindo Testa.
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AGENDA 2030

FORO DEBATE: EL ROL DE LOS MUNICIPIOS EN 
LA AGENDA
 
Con la presencia del  Presidente del  Consejo de Crecimiento y Desarrollo 
Social, el Vicegobernador Pedro Braillard Poccard se desarrolló este Foro en 
la sede de la Sociedad Italiana

El   Vicegobernador   de   la   provincia 
definió   al   Foro,   como   “Un   Día 
Histórico,   donde   nos   permitirá 
descubrir   el  Rol  Protagónico   de   los 
Municipios.”
“Este   es   un   trabajo   hecho   con   la 
participación   ciudadana   para   de 
manera   estratégica   aplicar   políticas 
públicas”   Resaltó   el   Subsecretario 
Provincial
“Este proyecto nos permitió diseñar, 
planificar   qué   ciudad   queremos, 
trazando objetivos claros basados en 
la   modernización,   crecimiento, 
desarrollo   e   inclusión”   Afirmó   el 
Intendente   de   Goya   Mariano 
Hormaechea
 
JAVIER SAEZ

El   Subsecretario   de   Asuntos   de 
Estado Javier Sáez, para dar inicio al 
Foro,   agradeció   la  presencia  de   los 
funcionarios de los intendentes, para 
poner  en  conocimiento   las  acciones 
de   participación   ciudadana   en   cada 
uno de los planes estratégicos de los 
municipios   de   Goya,   Bella   Vista   y 
Curuzú Cuatiá,  para poner en valor: 
“Este   es   un   trabajo   que   no   se   ha 
hecho   de   un   día   para   otro,   es   un 

proceso que ha significado buscar la 
coincidencia   en   la   aplicación   de 
políticas  públicas,   trabajando   con  el 
Gobierno   de   la   Provincia,   con   el 
Consejo de Crecimiento y Desarrollo 
Económico,   logrando estos objetivos 
que   serán   exhibidos,   mostrados   y 
contados   por   nuestros   disertantes, 
siendo   parte   de   la   Agenda   2030, 
anhelando   que   esto   sirva   para 
acompañar,   asesorar   con   el   aporte 
técnico   a   los   restantes   municipios 
para   que   desde   sus   comunidades 
establezcan   estas   metas   de 
participación   ciudadana   y   estén 
incluidos   en   los   objetivos   generales 
de   la   Agenda   2030,   gracias   por   la 
presencia  de  cada uno  de  Uds.,  es 
interesante poder crear este espacio 
de debate, este foro para descubrir el 
rol de los municipios.
 
 
MARIANO HORMAECHEA

El   Intendente   Municipal   de   Goya, 
Mariano   Hormaechea,   dio   la 
bienvenida   a   los   presentes, 
funcionarios   municipales, 
provinciales,   concejales,   intendentes 
de localidades vecinas, a los 
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representantes   de   las   instituciones 
que  participaron  de   la   convocatoria, 
para expresar:   “Venimos a contar   lo 
que   venimos   haciendo   desde 
nuestros   gobiernos   municipales, 
también   desde   el   gobierno   de   la 
provincia,   ejecutando   políticas 
públicas, visibles en nuestra ciudad.”
“Somos   un   proyecto   político,   que 
tiene diseñado una visión de ciudad, -
agregó   Hormaechea-   donde   se 
planteaba la necesidad de planificar, 
hacia donde caminar  juntos,  a partir 
de   esa   premisa,   propusimos   a   los 
goyanos   darle   continuidad   a   este 
proyecto, desde ese plan estratégico 
participativo,   proponiendo   las  metas 
desde el 2006 hasta el 2016, desde el 
2021   observamos   que   muchos   de 
esas  metas  se  han  cumplido,  en  el 
desarrollo   de   la   ciudad,   en   esa 
continuidad,   se   hicieron   las 
propuestas de recambio, en la misma 
línea de la provincia, basados en tres 
ejes   fundamentales,   modernización, 
desarrollo   e   inclusión,   desde   la 
confianza   otorgada   por   los   vecinos, 
fuimos   invitados   por   el 
Vicegobernador   para   conformar   el 
Pacto   Corrientes   2030,   al   cual 
también nos convocaron a la firma del 
mismo,   a   suscribir   el   documento,   a 
partir de allí empezamos a trabajar en 
nuestro   proyecto,   en   lo   que 
denominamos   Pacto   Goya   2030, 
convocamos   a   toda   la   ciudadanía 
para mirar lo realizado y plantearnos 
que   pretendíamos   hacia   adelante, 
invitando   a   todo   el   arco   político,   a 
todas   las   instituciones  de   la  ciudad, 
con un equipo coordinador para llevar 
adelante ese proceso, esa búsqueda, 
donde   destaco   el   apoyo, 
acompañamiento   del   Gobierno 
Provincial,   del   Gobernador   Gustavo 
Valdés.”
En otro   tramo de su   intervención  el 
Mandatario   Goyano,   reseño:   “   con 
esa visión y para dar respuesta a las 
demandas   de   la   ciudad,   se   hizo 
necesario   crear   la   Secretaria   de 
Educación   para   poner   en   valor   el 
ámbito  educativo,  del  nivel   superior, 
universitario,   a   eso   se   sumó   la 
decisión  de   la  compra  del   inmueble 
de   la   ex   fábrica   de   cigarrillos,   (por 
parte   de   la   Provincia),   para   la 
creación de una Universidad Pública, 
un   establecimiento   de   educación 
técnica,   a   esto   debemos   sumar   la 
construcción de la nueva costanera, 
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dentro   de   esa   mirada   de   la   visión 
turística,   sobre   la   que   estamos 
trabajando, para brindar servicios de 
calidad,   entendemos   que   somos  un 
punto de encuentro y convocatoria de 
las   ciudades   de   la  microrregión,   de 
allí   la   posibilidad   de   ofrecer   los 
servicios   a   esa   demanda,   en   ese 
sentido   fuimos   buscando   darle 
identidad   cultural,   turística   a   la 
ciudad, así tenemos hoy la marca de 
la   ciudad,   estos   elementos   se 
analizaron   para   hacer   una 
planificación urbana, se  trabaja para 
contar   con   las   herramientas 
legislativas para ese crecimiento de la 
ciudad,   tenemos   que   responder   a 
esas   demandas,   podemos   marcar 
también   el   crecimiento   de   nuestro 
Parque   Industrial,   que   nos   lleva   a 
pensar   en   un   nuevo   espacio,   con 
fuertes   inversiones   en   estructura   y 
servicios   aportados   por   el  Gobierno 
de la Provincia.
Mariano   Hormaechea,   en   la 
experiencia   de   acciones,   considero 
fundamental   el   aspecto   tecnológico: 
“En nuestra gestión pusimos acento a 
la tecnología, a la obra pública con la 
pavimentación   de   las   cuadras,   por 
medio   del   programa   “Mita   y   Mita” 
donde   se   trabaja   junto   al   vecino, 
llevamos   60   cuadras   con   este 
sistema,  a  esto  debemos sumar   las 
realizadas   por   administración   y   las 
hechas con el aporte de la provincia, 
valorizamos   los   espacios   públicos, 
como   el   caso   de   la   Playa  El   Inga, 
nuestra   costanera   norte,   así 
denominamos   a   nuestro   sector   de 
playa,   proyectamos   el   crecimiento, 
estamos en la iluminación del sector 
del   Canal   de   Chiappe,   junto   a   la 
provincia estamos en la construcción 
futura   de   11   viviendas   por   el 
programa Oñondive, para trasladar a 
las familias de ese sector y extender 
nuestra zona costera.”
En   la  parte   final  de  su   resumen,  el 
Intendente   valoró   el   trabajo   en   el 
desarrollo   del   turismo  de   la   ciudad: 
“En el turismo potenciamos carnaval, 
la   feria   del   libro,   pensamos   en   lo 
próximo:   la   Fiesta   Nacional   del 
Surubí, podemos anunciar; el registro 
como marca para que pertenezca al 
Municipio   y   esto   apunta   a   seguir 
creciendo, es un poco el resumen de 
las   acciones,   debemos   seguir 
trabajando   para   ser   ciudad  modelo, 
para continuar en el camino del 
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desarrollo,   crecimiento, 
modernización,   inclusión,  esto se ha 
debatido,   analizado   lo   que   nos 
permitió   la   firma   de   nuestro   Pacto 
Goya   2030,   con   la   participación   de 
más de un centenar de instituciones, 
generando   un   documento   que   nos 
posibilita   tener   una   Hoja   de   Ruta, 
saber   hacia   dónde   ir,   planificar   el 
crecimiento   de   la   ciudad,   lo   más 
importante para lograr estos objetivos 
establecidos,   el   trabajo   se   hace   en 
equipo, con un proyecto claro para el 
logro de las metas trazadas.
 
JOSE IRIGOYEN

El Intendente de la Municipalidad de 
Curuzú   Cuatiá,   en   el   momento   de 
exponer,   agradeció   la   recepción  del 
Intendente de Goya, al Subsecretario 
de  Asuntos   de   estado   Javier  Sáez, 
para señalar: “Nosotros tenemos una 
geografía diferente a las ciudades de 
Bella  Vista  y  Goya,  nosotros hemos 
trabajado   en   la   solución   de   las 
cuestiones   económicas,   tomando 
decisiones   con   el   equipo,   de   allí 
trabajamos,   donde   nos   propusimos 
adherirnos a este plan estratégico de 
la   provincia,   lo   que   nos   impulsó   a 
desarrollar un plan similar en Curuzú 
Cuatiá,   haciendo   de   manera 
participativa   mirando   el   2030, 
pensando   que   era   necesario 
escuchar   a   los   vecinos   de   nuestra 
ciudad,   para   tomar   de   manera 
conjunta las decisiones para nuestra 
comunidad.”
El   Intendente   Irigoyen   detallo   el 
proceso  de   la   conformación  de  ese 
plan, generando distintos talleres con 
la participación de todos los sectores 
de   esa   ciudad   de   la   costa   del 
Uruguay,   ayudando   a   recolectar   la 
mayor cantidad de información, para 
evaluar por un consejo asesor, donde 
el   municipio:   “Solo   actuó   como 
coordinador,   destaco   a   los   clubes, 
Rotary,   las   instituciones   hicieron   su 
aporte para ayudar a planificar cada 
situación   particular,   para   poner   en 
claro   los   objetivos,   metas   y 
revalorización   en   salud,   educación, 
cultural con los objetivos claros para 
el crecimiento y desarrollo de nuestra 
comunidad,   generando   nuevos 
espacios de participación, fomentar la 
producción,   competitividad   para   las 
ofertas   en   el   mercado,   el   mayor 
propósito mirar hacia adelante, para 
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el   futuro   con   la   garantía   de   los 
concejales,   la   sociedad   civil, 
plasmado en la firma correspondiente 
el año pasado, con  la sanción de  la 
Ordenanza   para   encuadrarlo   de 
manera institucional.
Somos coincidentes con  los ejes de 
la   provincia,   desarrollo, 
modernización   y   la   inclusión,   sobre 
estos   lineamientos   estamos 
trabajando con todas las instituciones 
para   lograr   lo   trazado  como  rumbo, 
en ese sentido.”
 
Finalmente   indicó:   “Nuestro   Plan 
Estratégico,   está   pensado   en 
responder   a   las   demandas   de   la 
sociedad,   agradecemos   a   los 
intendentes,   al   Gobierno   provincial 
por   el   acompañamiento,   para 
ayudarnos   a   poner   el   norte   en   las 
tareas   a   desarrollar,   gracias   por 
poder   transmitir   nuestras 
experiencias, solo me resta  invitar a 
trabajar   de   esta  manera,   siendo  un 
gran equipo.”
 
NOELIA BAZZI

La   Intendente  de  Bella  Vista  Noelia 
Bazzi, en su momento dio a conocer 
la   decisión   de   la   conformación   de 
este plan estratégico, para asegurar: 
“Es   una   hoja   de   ruta   compartida, 
diseñada con participación, orientada 
a   una   ciudad   que   queremos, 
sustentable,   integrada,   desarrollada 
construida   por   el   aporte   de   todos 
nosotros.”
Los   intendentes   tenemos   la 
obligación   de   responder   a   las 
demandas   de   crecimiento,   de 
desarrollo,   debemos   hacer   frente   a 
múltiples   problemáticas,   por   eso 
debemos   escuchar,   planificar, 
ejecutar las acciones para el futuro de 
la ciudad, gracias por la invitación, a 
los intendentes, a los legisladores, a 
la   comunidad   de   Goya   y   un 
reconocimiento   a   mi   equipo   de 
trabajo   y   concejales   que   nos   han 
acompañado a este encuentro.”
 
PEDRO BRAILLARD POCARD
 
El   Presidente   del   Consejo   de 
Crecimiento  Económico  y  Desarrollo 
Social,   Vicegobernador   de   la 
Provincia Dr.:  Néstor Pedro Braillard 
Poccard   califico   a   la   jornada   como 
“un día histórico”; por la planificación 
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estratégica   de   la   provincia,   para 
reseñar   el   protagonismo  otorgado  a 
los municipios a partir  de la reforma 
de la Constitución Provincial, del año 
2007:   “Le  concedió  el   protagonismo 
por los recursos propios, a partir del 
impuesto   inmobiliario   urbano,   la 
garantía   de   un   piso   mínimo   de 
coparticipación   automático,   que 
ingresaba   a   la   provincia, 
consolidando  la  figura del  Municipio, 
como eje central, social, de desarrollo 
y   crecimiento  de   la  provincia,   como 
parte   transitoria   el   Pacto  Correntino 
de crecimiento,   estableciendo metas 
más   allá   de   los   gobiernos,   que 
persistan   en   el   tiempo, 
independientemente  del  ejercicio  del 
gobierno local, parecía un enunciado 
de muy buenas intenciones, pero de 
difícil aplicación, hasta la sanción de 
la Ley; que reglamenta esta cuestión, 
creando   el   Consejo   de  Crecimiento 
Económico   y   Desarrollo   Social, 
dividiendo   a   la   provincia   en   6 
microrregiones,   para   darle   forma, 
asumo como Vicegobernador, quiero 
decir   que   es   representación 
institucional,   no   personal,   esto 
significa   integrado   por   Instituciones, 
los municipios miembros natos, así se 
han   convocado   a   las   entidades, 
fueron   varias   convocatorias,   en   la 
última unas 200 respuestas, dejando 
abierta   la   apertura   para   que   se 
sumen   las   instituciones   interesadas, 
como Vicegobernador he participado 
en las Asambleas, simplemente para 
ejercer la función de presidente, pero 
con   la   autonomía   para   elegir   sus 
autoridades, estableciéndose la firma 
de   Pacto   2020,   después   de   la 
pandemia   nos   vimos   obligados   a 
actualizar,   fijando el  Pacto  2030;  es 
un compromiso esencial.”
Pedro Braillard Poccard,  indico: “Los 
objetivos de cada comunidad, pueden 
ser diferentes, pero concluyen en una 
tarea de coordinación con resultados 
positivos, podemos poner ejemplo la 
forestación, más de 500 Mil 
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Hectáreas   plantadas,   con   varios 
proyectos para instalar la industria, el 
desarrollo   de   la   Foresto   Industria 
requiere calidad para la industria, con 
la necesidad de  instalar  los parques 
industriales,   en   Goya,   la   actividad 
tabacalera,   que   hoy   necesita   una 
nueva   visión,   la   presencia   de   los 
municipios   para   definir   objetivos, 
utilización   de   los   recursos,   para 
brindar   servicios   como   salud, 
educación,   pero   establecidos   desde 
cada   comunidad,   de   acuerdo   a   las 
necesidades de esas  regiones,  para 
que se cumpla con los objetivos, así 
se da en materia de cultura, turismo, 
la  naturaleza  convertida  en  un  gran 
patrimonio, allí también es necesaria 
la intervención de los municipios para 
fijar las prioridades, para el desarrollo 
de   la   comunidad,   el   municipio 
garantiza  la   infraestructura para que 
el   turismo   del   exterior   ecuestre   no 
solo los atractivos, sino la comodidad 
mínima para disfrutar de esa belleza, 
esto   demuestra   que   los   objetivos 
fijados   por   cada   comunidad   son 
fundamentales,  ponemos  la  Reserva 
Isoro,   su   desarrollo   estará 
relacionado   con   las   acciones   que 
tomen   los   municipios,   cada 
comunidad   tiene   sus   características 
propias,   pero   en   las   puestas   en 
comuna   hace   que   se   trabaje   de 
manera   articulada,   quiero   felicitar   a 
las   tres  municipalidades,  deseo  que 
otros   municipios   trabajen   en   ese 
rumbo,   sentido,   a   la   Subsecretaria 
por   poner   a   consideración,   en   el 
debate,   por   eso   vuelvo   a   decir 
estamos viviendo un día histórico.”
 
De   esta   manera   puso   cierre   a   la 
jornada de debate y consideración del 
Rol  de  los Municipios en  la  Agenda 
2030.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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El  INTENDENTE  RECIBIÓ  A  LOS  INTEGRANTES 
DEL CAE DE LA IGLESIA CATEDRAL
En la mañana del miércoles, el Intendente Mariano Hormaechea recibió en su 
despacho a los miembros del Consejo para los Asuntos Económicos de la 
Iglesia Catedral.

Durante el encuentro, los integrantes 
de   este   grupo   de   trabajo   de   la 
Catedral,   detallaron   sobre   los 
trabajos,   acciones   que   llevan 
adelante,   asimismo   solicitaron   la 
colaboración   y   ayuda   para   el 
mantenimiento de la casa parroquial, 
el   frente   del   templo   catedralicio, 
obteniendo la respuesta positiva para 
el pedido realizado.
 
La   oportunidad   sirvió   para   que   los 
integrantes   de   este   Consejo   de   la 
Parroquia   “Nuestra   Señora   del 
Rosario” pongan en conocimiento del 

Jefe   Comunal   de   proyectos 
encaminados,   acciones   que   en   un 
futuro cercano se verán cristalizados, 
con beneficio para la comunidad.
 
El   Intendente  Mariano  Hormaechea, 
agradeció   la   visita,   afirmando   el 
compromiso   y   predisposición   del 
Municipio para colaborar en aquellas 
cuestiones   que   desde   la 
administración   municipal   se   pueda 
efectuar.
 
El Consejo de Asuntos Económicos, 
en   la   visita   al   Intendente   Mariano 
Hormaechea estuvo representado por 
Raúl   Suñe;   Liliana   Urquijo;   Mariela 
Berton   y   Lorena   Vargas,   quienes 
destacaron   la   buena   predisposición 
del   Mandatario   local,   agradeciendo 
ser recibidos por el Intendente.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Liga Pre Federal U15 Femenino

EL  ESTADIO  DEL  CLUB  UNIÓN  SERÁ  SEDE  DE 
LOS  JUEGOS  DEL  CAMPEONATO  ESTE  FIN  DE 
SEMANA
“La Catedral” del Basquetbol los días sábado 12 y domingo 13 de abril será 
sede de uno de los cuadrangulares de ida U15 F, organizado por la FBPC.

El certamen a disputarse en nuestra 
ciudad,   contará   con   la   participación 

de AMAD y Unión de Goya; Sportiva 
de Esquina y Antorcha de Saladas.
 
María  Laura  Bernardi,   de   la  CD  de 
Unión   y   quien   acompaña   el 
básquetbol femenino, adelantó sobre 
la  modalidad   del   torneo   de   la   Liga 
Prefederal   en   la   categoría   U15, 
señalando  que  es   la  continuidad  de 
las otras categorías que han iniciado 
sus competencias la semana pasada.
 
“Nos   estamos   preparando   para 
recibir a los clubes que conforman la 
zona  de  este   campeonato,  nuestras 
“chicas”   vienen   de   una   preparación 
de   hace   dos   años,   porque   son   las 
que formaron parte de la U13 ahora 
en esta nueva categoría.”
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Los   partidos   están   programados 
desde   el   sábado   12   desde   las   18 
horas   con   AMAD   vs   Sportiva   de 
Esquina,  cerrando  la   jornada  con   la 
disputa   del   juego   entre   Unión   vs 
Antorcha   de   Saladas,   prosigue   el 
domingo   desde   las   9   horas,   para 
concluir con el juego final a partir de 
las 18 y 30 horas.”
 
Ahora   estamos   abocados   en   la 
organización   para   recibir   a   las 
delegaciones de Saladas y Esquina, 
pensamos que habrá una ceremonia 
inaugural, el sábado antes del partido 
de   cierre   de   jornada,   quiero   ser 
agradecida   con   el   acompañamiento 
de los comercios, los sponsors de la 
institución,   los   padres   de   manera 
constante en ese apoyo, la ayuda que 
recibimos   para   el   desarrollo   del 
torneo.
 
Las   entradas   anticipadas   tienen   un 
valor  de 1.500 Pesos,   las  jugadoras 
tienen en su poder para la promoción 
y venta, además en la Secretaria del 
Club  a  partir   de   las  18  horas,  para 
asistir a los partidos que inician desde 
el   sábado   a   las   18   horas,   son 
jornadas  lindas porque se convocan 
los   adolescentes,   algo   típico   de   la 
edad,   el   traslado   en   grupo,   esto 
contribuye al movimiento que genera 
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esta   categoría  U15,   estimamos   con 
una gran presencia de las familias.”
 
Finalmente   la   dirigente   de   Unión, 
señaló:   "Empezamos   la   actividad 
deportiva,   con   toda   la   intensidad, 
para   las   próximas   semanas   está 
programado los partidos de vuelta, la 
continuidad   de   la   fase   del   Pre 
Federal, después las otras categorías 
U   17   para   concluir   con   la   U   21; 
sabiendo   que  Goya   tiene   una   gran 
fortaleza en la divisional femenina del 
basquetbol,   invito   a   que   asistan   y 
acompañen a nuestras deportistas en 
esta competencia que forma parte de 
la Liga Pre Federal."
 
PROGRAMACIÓN
 
Sábado 12/4
18:30 hs AMAD vs SPORTIVA
20:00 hs UNIÓN vs ANTORCHA
- Domingo 13/4
9:30 hs AMAD vs ANTORCHA
11:00 hs UNIÓN vs SPORTIVA
17:00 hs ANTORCHA vs SPORTIVA
18:30 hs UNIÓN vs AMAD
 
Entradas Anticipadas $1.500
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

INTENDENTE HORMAECHEA VISITÓ LA GUARDIA DE LA DIRECCIÓN DE 
TRÁNSITO

ENTREGA  DE  EQUIPAMIENTO  Y  ELEMENTOS 
PARA FORTALECER LA TAREA DE CONTROLES
 
Este jueves el intendente municipal, Mariano Hormaechea, visitó la guardia 
de  la  Dirección  de  Tránsito  en  Terminal  de  Ómnibus  e  hizo  entrega  de 
elementos  e  indumentarias  en  un  esfuerzo  por  fortalecer  la  labor  de  los 
inspectores.

El  jefe comunal estuvo acompañado 
por el secretario de Gobierno, Pablo 
Fernández y el  Director de Tránsito, 
Alejandro Stortti.
 

En   el   marco   de   la   campaña   vial, 
prevención,   educación   y   controles, 
implementada   desde   el   Ejecutivo 
Municipal, se continúa con la gestión 
de   brindar   más   recursos   a   la 
Dirección de Tránsito con el objetivo 
de implementar los cumplimientos de 
normativas vigentes relacionadas con 
el tránsito. Se busca de a poco lograr 
revertir   conductas   que   van   a 
contramano   de   disposiciones 
actuales, y que muchas veces ponen 
en   riesgo   vidas   y/o   lesiones   de 
gravedad,  ante  esta  situación  existe 
una preocupación desde la 
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Municipalidad para  lograr un tránsito 
seguro,   a   través   de   la 
concientización,   educación, 
prevención   y   controles   efectuados 
desde la Dirección de Tránsito.
 
La   entrega   se   enmarca   en   poder 
brindar   mayor   visualización   de   los 
agentes   municipales   durante   los 
controles y operativos de tránsito.
 
Estuvo   presente   parte   del   staff   de 
Inspectores, alrededor de 50 agentes 
de   las   distintas   guardias   y   8 
aspirantes a Inspector de Tránsito.
 
La   entrega   consistió   en   chombas, 
gorras,   silbatos,   además   de 
indumentaria   para   personal   de   la 
guardia.   Se   destacó   la   compra   de 
cámaras GoPro para cada uno de los 
turnos.   Estos   vendrán   a   aportar 
mayor   transparencia   y   como 
elementos   de   apoyo   durante   los 
controles y operativos.
 
En esta oportunidad una inversión de 
5 millones de pesos, que se suman a 
otras   efectuadas   anteriormente   en 
adquisición de vehículos,  utilitarios y 
motos,  alcoholímetros,  elementos de 
seguridad y para realizar mayores y 
mejores controles.
 
ALEJANDRO STORTTI
 
El titular de Tránsito, Alejandro Stortti, 
agradeció  la  visita  del   jefe  comunal, 
destacando   que   es   la   primera   vez 
que  un   intendente  visita  al  personal 
municipal en su lugar de trabajo.
 
“Estamos   recuperando   uno   de   los 
móviles.  Se   trata  de  una  camioneta 
Ford   Ranger.   Las   instalaciones   se 
están   refaccionando   con   pintura, 
colocación de luminarias en zona de 
depósito   y   la   presencia   de   un 
sereno”.
 
INTENDENTE HORMAECHEA
 
Durante   el   evento,   Hormaechea 
destacó la importancia de la entrega y 
enfatizó el compromiso de la gestión 
por   velar   por   la   seguridad   de   sus 
ciudadanos con una inversión de más 
de 5 millones de pesos en la compra 
de dichos elementos.
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“Agradezco   el   compromiso   de 
continuar   trabajando   para   que   se 
cumplan   las   leyes   de   tránsito. 
Nosotros   venimos   tratando   de 
acompañar   esta   decisión.   Nos 
parecía   que   era   necesario   un 
recambio en la Dirección de Tránsito. 
Había   que   darle   un   poco   más   de 
visibilidad y fuerza con un trabajo que 
no es sencillo,  no es  fácil,  cómo es 
estar  en   la  calle,   reconocemos esta 
labor,   de   allí   la   necesidad   de 
visibilizar  este accionar  de Uds.,   los 
agentes de Tránsito” Comentó
 
 DESAFÍO  DE  TODOS  LOS 
SECTORES
 
“Empezar   a   interpretar   esto   que 
nosotros   llevamos   adelante,   es   un 
desafío que muchas intendencias de 
diferentes   colores   políticos   y   los 
anteriores que han estado han tenido 
la   misma   problemática,   lo   que 
buscamos es el cumplimiento de las 
Leyes,   normativas  de  Transito,   este 
es  el  desafío   revertir  esta  situación, 
esta   realidad,   no   será   un   cambio 
inmediato, de un día para otro, de allí 
los refuerzos de los controles, por eso 
desde el   inicio  de  la  gestión hemos 
convocado   a   todos   los   actores 
sociales, a los responsables pastores 
de   las   iglesias   no   solo   católica,   la 
asociación   de   comercio,   la   cámara 
empresarial,   el   consejo   de   rectores, 
donde se han planteado la situación 
para   genrar   entre   todos   estos 
cambios en las conductas, desde allí 
podemos   decir   que   se   han   tomado 
varias decisiones como el caso de la 
inversión   de   la  Municipalidad   en   el 
equipamiento   con   los   recursos 
técnicos, móviles, la selección de los 
agentes   con   una   capacitación,   una 
toma de examen para ingresar como 
inspector, buscar entre todos lograr el 
cumplimiento y control de las normas 
de tránsito, ahora nos hemos reunido 
con los propietarios de las estaciones 
de servicio, para dar cumplimiento a 
la   Ordenanza   que   dispone   el 
expendio   del   combustible   al 
motociclista tenga puesto el casco, se 
intensifico   la   campaña   de 
comunicación,   damos   pasos   hacia 
adelante,  está   la   inversión  en  estos 
elementos   entregados,   tenemos 
ganas,   la   predisposición,   queremos 
revertir esta situación.”
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TRATO  CON  EL  TURISTA  Y  LOS 
VECINOS
 
En  la  conversación  con   los  agentes 
de   tránsito   Mariano   Hormaechea, 
compartió  la siguiente  inquietud: “Se 
viene una fecha de gran convocatoria 
como   es   la   Fiesta   Nacional   del 
Surubí, debemos recibir a los turistas, 
contener  a  nuestros  vecinos,  en   los 
controles   que   debemos   realizar, 
atendiendo a la situación económica, 
compartimos con Uds., porque son la 
cara   visible   de   estas   decisiones, 
requiere de allí esa capacitación para 
atender al  conductor,  al  vecino para 
señalar   la   importancia   del 
cumplimiento   de   las   normas   de 
tránsito,   reconocemos   esto   que 
diariamente   reciben   los   inspectores 
en su labor cotidiana, por eso nuestro 
objetivo es el cumplimiento, pero con 
una   comunicación   clara,   sencilla, 
amigable porque es el cuidado de la 
integridad de la vida de cada vecino.

REUNIÓN  CON  LOS 
COMUNICADORES

El   Intendente,   señalo:   “También 
nosotros   hemos   convocado   a   un 
encuentro   con   los   periodistas, 
comunicadores   para   que   la 
información   sea   transmitida   de   una 
manera que no genere lo que muchas 
veces   ocurre   confusión,   o   un 
intencionalidad,   de   allí   encontrar   la 
mejor   manera   de   comunicar,   saber 
que el  principal desafío para revertir 
esta   situación   es   cumplir   con   las 
normas vigentes, para solucionar las 
consecuencias   graves   que   suele 
producir   los   accidentes,   requerimos 
ordenar   el   tránsito   de   la   ciudad 
porque   la   ciudad   ha   crecido,   en 
comparación   a   otros   años,   requiero 
de   Uds.,   paciencia,   prudencia   para 
hacer entender que el propósito es el 
mejoramiento de  la circulación en  la 
ciudad.”
 
ACCIONES DE GOBIERNO, OBRAS 
Y DECISIONES PARA EL FUTURO 
DE LA CIUDAD

En   la   última   parte   del   diálogo 
mantenido por el Intendente Mariano 
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Hormaechea   con   los   funcionarios   y 
agentes de la Dirección de Tránsito, 
detalló   las decisiones en materia de 
los   ejes   delineados   en   la 
administración,   de   las   acciones   de 
gobierno, del tiempo de la política, de 
las   decisiones   que   los   ciudadanos 
deben tomar, asimismo el Mandatario 
Local, comentó sobre la selección de 
la   Municipalidad   de   Goya,   junto   a 
otras municipalidades para ser parte 
del Programa de Modernización hacia 
el   camino   de   un   Gobierno 
Participativo.
En   ese   sentido,   Mariano 
Hormaechea,   detallo:   “Buscamos 
generar oportunidades, espacios para 
acompañar   a   las   familias   con 
elementos   y   recursos,   como   es   el 
apoyo   a   los   emprendedores,   en 
Buenos Aires hemos recibido toda la 
información para lograr el desarrollo y 
modernización de  las gestiones, con 
una capacitación y la creación de una 
plataforma que permitirá a los vecinos 
conocer   el   movimiento   de   la 
administración,   involucrarse   en   el 
establecimiento   de   prioridades   a 
partir de un presupuesto participativo, 
en   concordancia   con   ello   es   la 
invitación para ir conformando con la 
Provincia   la   Agenda   2030,   esto 
quería transmitirle, contar que este es 
el  compromiso de  trabajo, de contar 
con   este   gran   equipo,   proyectando 
las   acciones   hacia   el   futuro,   hacia 
adelante,   reitero   el   agradecimiento 
por   su   compromiso,   sus   acciones 
diarias,  porque  sabemos  que  no  es 
fácil  el  trabajo en la calle, pero aquí 
estamos seguros de juntos trazarnos 
el desafío de mejorar esta situación y 
saber que es una tarea que debemos 
hacer entre todos. “
 
El  Director   de  Tránsito,   los  agentes 
de   la   repartición   municipal, 
destacaron   y   agradecieron   la   visita 
del Intendente, por las inversiones en 
la   adquisición   de   equipamiento, 
destacando   el   gesto   de   valorar   su 
labor diaria.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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ESTE  LUNES  14  SERÁN  PRESENTADOS  LOS 
JUEGOS CORRENTINOS 2025
El  gobierno  provincial  fijó  la  fecha  para  la  presentación  de  los  Juegos 
Correntinos 2025. Será este lunes 14 de abril en la Secretaría de Deportes de 
la capital correntina.

El   evento   deportivo   que   convoca   a 
jóvenes de toda la provincia, “Juegos 
Correntinos 2025”, será presentado el 
lunes 14, a las 10 de la mañana. Así 
lo   confirmó   este   jueves   a   la   88.3 
RADIO   CIUDAD   el   Secretario   de 
Deportes   de   la   Provincia,   profesor 
Jorge Terrile.

“Es una convocatoria amplia a todos 
los   responsables   de   las   áreas   de 
Deportes de las comunas del interior. 
Con ellos trabajamos en la etapa de 
formato   de   los   juegos,   la 
reglamentación.  La etapa  local   tiene 
que tener el trabajo exclusivo de cada 
lugar, en la etapa zonal ya entramos 
nosotros a tener los cruces para tener 
los campeones provinciales que en la 
Categoria Sub16 nos representan en 
la instancia nacional de los juegos de 
la Juventud” refirió el funcionario.

Los   participantes   disputarán 
enfrentamientos en 36 disciplinas en 
su   modalidad   convencional   y 
adaptada.  La competencia  se divide 
en   4   etapas   deportivas:   Local, 
Subzonal,   Zonal   y   Provincial.   Para 
ello, el territorio correntino se dividirá 
en   6   zonas   geográficas   deportivas, 
abarcando todo el territorio.

Criticó la política nacional de acortar 
recursos   para   el   deporte 
argumentando que antes se contaba 
con   57   disciplinas   deportivas   “la 
delegación en su momento llegó a ser 
de 1000 personas entre deportistas y 
asistentes,   hoy   estamos   en   300” 
haciendo   hincapié   en   que   son 
políticas ajenas al gobierno provincial.

Sin   dudas   el   deporte   es   un  medio 
didáctico,   social   y   educativo,   puede 
ayudar   a   desarrollar   habilidades 
motoras sin nombrar el fuerte impacto 
comunitario.

“El deporte es el complemento ideal 
en   todo momento,  sobre   todo en  la 
juventud,  a  través de  la práctica del 
deporte   se   aprende   las   reglas,   el 
respeto  a  ellas,  hacia  sus  mayores, 
hacia   su  eventual   adversarios   y   los 
juegos   dejan   una   enseñanza   muy 
importante en lo social” dijo.

La gran cita es el lunes, se cursaron 
invitación   para   que   asistan   los 
referentes   deportivos   de   cada 
municipio   “para   que   veamos   la 
realidad  de  cada  municipio  que son 
muy distintas, podemos colaborar en 
una   competencia   regional   para   que 
nadie   se   quede   sin   competencia” 
cerró.
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“JUGUEMOS EN EQUIPO” 2025: 

MUNICIPIO  DE  GOYA  LANZÓ  UNA  NUEVA 
EDICIÓN  DEL  PROGRAMA  CON  FUERTE 
ENFOQUE TERRITORIAL Y COMUNITARIO
Este sábado 12 de abril, desde las 15:00 horas, en la cancha del barrio Juan 
23,  se  pondrá  en  marcha  una  nueva  edición  del  programa  municipal 
“Juguemos  en  Equipo”. Con  una  impronta  integral  y  comunitaria,  la 
iniciativa  busca  fortalecer  lazos  sociales  y  brindar  acceso  a  servicios 
esenciales a través del trabajo articulado entre diversas áreas del Municipio.

La   Directora   de   Acción 
Social, Victoria   González,   brindó 
detalles del lanzamiento durante una 
comunicación con Radio Ciudad 88.3, 
donde   remarcó   el   espíritu 
colaborativo   que   impulsa   esta 
propuesta: “Juguemos   en   Equipo 
tiene   esa   particularidad:   es   un 
programa integral donde se va a estar 
trabajando  desde  diversas  áreas  de 
la   Municipalidad.   Es   un   trabajo   en 
conjunto,  de acuerdo a  lo que cada 
área   puede   brindar”, explicó   la 
funcionaria.
Organizado   por   la Secretaría   de 
Desarrollo   Humano,   a   través   de 
la Dirección   de   Fortalecimiento 
Familiar, el programa se desarrollará 
en   distintos   puntos   de   la   ciudad, 
iniciando   este   sábado   en   el   barrio 
Juan   23,   con   la   participación   de 
vecinos   también   de   los   barrios 
Matadero y Francisco Primero.

“La Secretaría de Desarrollo Humano 
está a cargo de este programa, que 
busca   promover   el   desarrollo   y   la 
integración  de   las   familias  mediante 
actividades recreativas, preventivas y 
comunitarias”, señaló González.

“El  objetivo  es  generar  espacios de 
esparcimiento,  contención  emocional 
y   acceso   a   servicios   de   salud, 
educación y asistencia social.  Es un 
programa   que   abarca   múltiples 
áreas”, agregó.

Desde su rol como trabajadora social, 
González   también   destacó   la 
importancia   de   estar   cerca   de   la 
comunidad   y   responder   a   sus 
demandas   concretas: “Estamos   en 
permanente contacto con los vecinos. 
Conocemos   de   cerca   sus 
necesidades, sus problemáticas.  Por 
eso,   el   trabajo   territorial   es 
clave”, subrayó.

“Además, contaremos con el apoyo y 
la participación de los presidentes de 
barrio,   que   serán   el   vínculo   directo 
con las familias”, añadió.

El evento de este sábado contará con 
la   participación   de   múltiples   áreas 
municipales: Dirección   de   Acción 
Social, Dirección   de   Fortalecimiento 
Familiar, Dirección de Prevención de 
Adicciones, Dirección   de 
Deportes, Dirección   de 
Juventud, Dirección   de   Promoción 
Social, Secretaría de Educación entre 
otras.

“Es un programa integral donde se va 
a  trabajar  en equipo entre  todas  las 
áreas   del   municipio”, concluyó 
Victoria  González,   invitando  a   todas 
las familias a sumarse a esta jornada 
comunitaria.
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CRIA 1RA GOYA

POLICIA  RECUPERÓ MOTOCICLETA SUSTRAÍDA 
EN C.A.B.A.

En la jornada de ayer, la Cría 1ra de 
Goya, secuestró una moto HONDA 
XR, que fue sustraída en la Ciudad 
Autónoma de Buenos Aires.

 El   hecho   ocurrió   cuando   una 
persona, mayor de edad y que sería 
comprador del rodado, fue a intentar 

realizar la verificación policial. Ante la 
sospecha  por  parte  del  personal  de 
verificaciones de inconsistencia entre 
la   documentación   presentada   y   los 
números estampados en la moto, dio 
inmediato aviso a la Comisaría 1ra de 
Goya.

Los   uniformados,   secuestraron   el 
rodado   y   mediante   el   sistema 
SIFCOP,   pudieron   determinar   que 
dicho   rodado  estaba   radicado  en   la 
Ciudad de Buenos Aires, por lo que la 
documentación   que   presentaba   el 
comprador   era   apócrifa   ya   que 
figuraba como asentada en Paso de 
la Patria Ctes.

Mediante  orden  judicial,   se  procedió 
al   secuestro   del   rodado,   quedando 
depositado   en   dicha   Comisaría, 
mientras   que   el   comprador,   fue 
identificado   y   continuó   en   libertad, 
mientras   dure   la   investigación; 
asimismo   se   continúan   las 
investigaciones para determinar cómo 
llegó   la   moto   desde   Buenos   Aires 
hasta esta ciudad.

560 microcréditos entregados:

INTENDENTE  HORMAECHEA  ENCABEZÓ  LA 
PRIMERA  ENTREGA  DEL  AÑO  DEL  PROGRAMA 
“EMPRENDEDORES GOYANOS”
Este jueves 10 de abril, en una jornada que se consolidó como un evento 
emblemático para la comunidad emprendedora, el Club de Emprendedores 
albergó una entrega más de microcréditos del programa “Emprendedores 
Goyanos”. Esta iniciativa, impulsada por la Dirección de Promoción Social 
del  Municipio,  ya  ha  impactado  a  560  emprendedores  en  esta  etapa, 
reafirmando  el  compromiso  del  gobierno  municipal  con  el  desarrollo  de 
pequeños y medianos emprendimientos y la dinamización de la economía 
regional.

En el acto, presidido por el intendente 
municipal   doctor   Mariano 
Hormaechea   acompañado   por   el 

Secretario   de  Desarrollo   Humano   y 
Promoción Social,  Julio  Canteros;   la 
Directora   de   Promoción   Social, 
Mercedes Pintos; y la Directora de la 
Caja de Préstamos, Andrea Ojeda.
Mariano   Hormaechea   destacó   la 
importancia de apoyar y fortalecer el 
tejido emprendedor local.

Antes   de   la   entrega   de   los 
microcréditos,   la   Directora   de 
Promoción   Social   Mercedes   Pintos, 
manifestó: “Hoy estamos ante la 
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primera entrega del año del programa 
Emprendedores  Goyanos.   Con   esto 
les   permite   reforzar   y   buscar   su 
emprendimiento,   ya   llegamos   a   los 
560   microcréditos   entregados   del 
programa   municipal.   Reafirmamos 
nuestro   compromiso   con   ustedes 
para   seguir   fortaleciendo   su 
emprendimiento  y  nuestra  economía 
local.   Decirles   que   vamos   a   seguir 
trabajando  durante   todo  el   año   con 
más   propuestas   para   los 
emprendedores.   Felicitarlos   y   a 
seguir trabajando”.

La presentación del programa generó 
expectativas,   ya   que   refuerza   la 
convicción   de   que   el   desarrollo 
económico   surge   del   impulso   a   los 
proyectos personales y colectivos de 
la comunidad.

 ANDREA OJEDA

La Directora de la Caja de Prestamos 
Andrea   Ojeda   explicó   el 
funcionamiento   del   fondo   rotatorio: 
“Es el  compromiso en  la  devolución 
del microcrédito que recibieron otros 
emprendedores   y,   por   supuesto,   la 
administración del capital destinado a 
nuevos   beneficiarios.   Esto   se 
complementa   con   la   partida 
presupuestaria   destinada 
exclusivamente   al   programa   de 
Emprendedores Goyanos”.

Además,   la  directora  de   la  Caja  de 
Préstamos   hizo   hincapié   en   la 
importancia   de   la   confianza   y   el 
trabajo   conjunto:   “Los   resultados 
están a  la  vista,  ya   llegamos a 560 
herramientas   entregadas   por   este 
programa.   Los   invito   a   que 
continuemos   trabajando   juntos   y   a 
que   se   acerquen   a   las   diferentes 
áreas   del   municipio   para   consultar, 
preguntar   o   manifestar   cualquier 
inquietud que tengan”.

SEBASTIAN OLIVERA

Entre   los   testimonios   de   los 
beneficiarios,   Sebastián   Olivera   se 
destacó   al   relatar   su   experiencia 
personal. Con entusiasmo, compartió 
sobre   su   emprendimiento   de 
sublimados   y   estampados: 
“Agradecemos   al   municipio,   a 
Mercedes y al intendente, ya que este 
apoyo nos permite progresar y crecer. 
¡Gracias   por   el   respaldo   al 
emprendedor goyano!”
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El testimonio de Olivera complementa 
el mensaje de las autoridades y pone 
en   evidencia   cómo   cada   entrega 
puede transformar un proyecto y, en 
consecuencia,   la  vida de quienes  lo 
impulsan.

MARIANO HORMAECHEA

Por su parte, el intendente municipal 
no escatimó en detalles al resaltar el 
impacto del programa y  los desafíos 
que   afrontan   los   emprendedores: 
“560   microemprendimientos 
entregados durante todo este tiempo, 
de a poco vamos llegando a la meta 
que nos habíamos planteado”.

Con   estas   palabras,   Hormaechea 
dejó en claro que cada microcrédito 
es   un   paso   hacia   el   crecimiento 
individual   y   colectivo.   Continuó 
enfatizando   la   labor   en   el   terreno: 
“Este   programa   de   emprendedores 
goyanos  nos  ha  permitido  descubrir 
que   en   la   ciudad   hay   muchos 
emprendedores   que   trabajan   de 
manera   silenciosa,   buscándole   la 
vuelta a lo que vienen haciendo para 
poder progresar y crecer”.

Reconociendo   las   dificultades 
inherentes   al   emprendimiento,   el 
intendente   explicó:   “El   emprendedor 
tiene muchas  ideas en  lo que hace, 
pero   se  enfrenta  a   limitaciones  que 
dificultan conseguir la herramienta de 
trabajo,   obtener   información, 
capacitación   o   asesoramiento   que 
potencien sus iniciativas”.

Hormaechea   no   solo   reconoció   los 
obstáculos,   sino   que   presentó   una 
solución integral a través de un fondo 
rotatorio   administrado   por   la   Caja 
Municipal:   “Nosotros   en   ese 
descubrimiento   vemos   que   muchas 
familias,   especialmente   aquellas 
encabezadas   por   mujeres, 
demuestran   una   capacidad   de 
innovación extraordinaria. Por ello, el 
dinero de los goyanos se canaliza al 
emprendedor  mediante  un  préstamo 
o  microcrédito,   en   el   que   el   fondo 
rotatorio   les   permite   adquirir   de 
manera   más   económica   lo   que 
necesitan. Si se compara con un plan 
de   financiación   comercial,   este 
modelo   resulta   considerablemente 
más   accesible.   Con   7   millones   y 
medio   de   pesos   destinados   a   la 
adquisición de herramientas, el 
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capital   se   renueva   y   regresa   como 
apoyo a otro emprendedor”.

El   intendente   subrayó   también   la 
importancia   de   promover   nuevos 
espacios   de   aprendizaje   y 
colaboración: “Ese es el  trabajo que 
nosotros venimos haciendo, la verdad 
es que este programa funciona muy 
bien.   Sabemos   que   hay   muchos 
emprendedores,   por   eso   están   los 
talleres de oficio que se realizan en 
distintos   barrios   de   la   ciudad.   Sin 
embargo,   necesitamos   que   se 
acerquen   y   nos   hagan   propuestas 
sobre   qué   tipo   de   talleres   o 
capacitaciones necesitan,  ya que en 
una   sociedad   que   evoluciona   y   se 
moderniza,  el  objetivo  puede  ir  más 
allá de los talleres tradicionales”.

Hormaechea   se   extendió   en   la 
descripción de las utilidades del Club 
de   Emprendedores,   enfatizando   la 
integración   de   servicios   y 
oportunidades: “Después está el Club 
de Emprendedores, que es un  lugar 
donde estamos haciendo  la entrega, 
un   espacio   gratuito   donde   pueden 
acceder a asesoramiento profesional, 
recibir   información   y   compartir 
experiencias   con   otros 
emprendedores.   Aquí   se   organizan 
actividades, talleres de capacitación y 
diversas iniciativas que, en conjunto, 
suman al desarrollo de cada proyecto 
personal.  Agradecemos   la   confianza 
depositada en nosotros y trabajamos 
con   el   objetivo   de   llegar   a   1,000 
microcréditos   en   el   transcurso   del 
año.   Con   570   ya   entregados, 
estamos cada vez más cerca de esa 
meta, lo que significa un éxito rotundo 
para   el   programa,   ya   que   570 
emprendedores   ahora   cuentan   con 
una  herramienta  de   trabajo  esencial 
para   su   crecimiento,   ya   sea   como 
actividad   principal,   secundaria   o 
como   un   ingreso   complementario 
para sus familias, especialmente en 
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el contexto económico que vivimos”.

Para   concluir   su   intervención   y 
reafirmar el compromiso del Ejecutivo 
Municipal,   el   intendente   cerró   su 
disertación con un mensaje de unidad 
y   apoyo   incondicional:   “Muchísimas 
gracias y cuenten con nosotros para 
seguir trabajando juntos”.

BENEFICIARIOS

·         Espíndola   Mónica   –   rubro: 
modista.

·         Martínez   Lourdes   –   rubro: 
Gastronomía.

·         Acuña Iris - rubro: Modista.

·         Aguirre Leandro Mauro – rubro: 
Mecánica de motos.

·         Ortiz  Micaela  Beatriz   –   rubro: 
Gastronomía.

·         Aquino   Camila   –   rubro: 
Peluquería.

·         Aguirre Alicia – rubro: Estética.

·         Zini Verónica – rubro: Modista.

·         Duran Altamirano Juan Roberto 
– rubro: Sublimación.

·         Fabbro Carlos Ernesto – rubro: 
Sublimación.

·         Olivera   Sebastian   –   rubro: 
Sublimación.

·         Nievas Silvia – rubro: Modista.

·         Romero Sonia Lorena – rubro: 
Modista.

·         Zamudio   Anahí   Agustina   – 
rubro: Manicura.
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Vera Itinerante- Pre- Surubí y Surubí Cultural

EXITOSA  ADHESIÓN  A  LOS  TALLERES  Y 
SEMINARIOS A REALIZARSE EN GOYA
Manuel Zampar director de cultura ante la requisitoria de la prensa, recordó 
la última visita de Lourdes Sánchez, directora del Teatro Vera de Corrientes a 
nuestra ciudad.  Allí  la  funcionaria  remarcó la  importancia de capacitar  lo 
cultural de la ciudad. Detallo las capacitaciones  culturales programadas en 
los próximos días tanto en casa de la cultura como en el Teatro, señaló: 
"vamos a tener la posibilidad de tener capacitación en lo actoral y la parte de 
danza todo lo que nosotros en gran medida desde la dirección de cultura de 
los distintos espacios que tenemos lo venimos cubriendo y al decir de Ana 
María  Trainini  de  Sánchez,  siempre  hay  que  estar  actualizándose, 
capacitándose,  siendo  una  de  las  primeras  inscriptas  para  participar  de 
estos  talleres  de  danzas  contemporáneas  como  el  seminario  de  danzas 
clásicas".

"Es   muy   importante,   seguir 
capacitándose, más  cuando viene de 
un programa como el Vera itinerante, 
puesto en marcha desde la dirección 
del   teatro   oficial   juan   de   vera   de 
Corrientes   a   cargo   de   Lourdes   de 
Sánchez,   viendo   los   kilates   de   los 
distintos  talleristas,  estamos ante un 
evento   que   todos   los   amantes   de 
estas   danzas   no   pueden   pasar   por 
alto",indicó.
además   agregó"Lito"   Zampar: 
"Satisfactoriamente podemos señalar 
que   los   cupos   de   inscripciones 
puestos   a   disposición,   fueron 
cubiertos,   resaltamos   el   curso   de 
composición  lumínica,   la  importancia 
por   la   falta   de   personal   idóneo   en 
este tema, quedando la posibilidad de 
poder inscribirse para participar el día 
sábado de 16 a 19 hs y el domingo 9 
a 11 hs. Recordó los disertantes que 
tendrán   la   responsabilidad   de   llevar 
adelante las capacitaciones":

1-Composición   lumínica   a  cargo  de 
Gastón Chanda.

2-Taller   intensivo   de   entrenamiento 
actoral a cargo (dirigido a mayores de 
18   años)   a   cargo   del   Lic  Alejandro 
Barboza

3-Seminario   de  Danzas   Clásicas   a 
cargo de Marta Laclaus

4-Seminario   de   Danzas 
Contemporáneas   a   cargo   de 
Antonella Ojeda. 

"Estamos   prestos   y   listos   para   dar 
inicio a esta ronda de capacitaciones, 
tanto en la Casa de Cultura como en 
el Teatro municipal.

PROGRAMA PRE SURUBÍ 2025

También   estamos   trabajando   sobre 
un evento que va creciendo día a día, 
como es el  Pre surubí,  dando como 
información   que   está   previsto 
realizarse los días sábado, domingo y 
lunes de abril, a título informativo, hoy 
contamos ya con 50 inscripciones en 
las distintas categorías y  todavía no 
llega al cierre, ya que tenemos como 
fecha tope del cierre de inscripciones 
el   día   d   19   de   abril   Siendo   de 
distintos   puntos,   de   provincias   del 
Chaco, Santa Fe, Entre Ríos.

Este evento va creciendo al igual que 
nuestra   fiesta   mayor,   tenemos   que 
agradecer al intendente municipal, de 
la   Comupe,   con   quien   estamos 
trabajando   mancomunadamente, 
organizando   la   Carpa   de   Rodolfo 
Insaurralde  para la fiesta mayor.
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Reiteró   por   último   al   público,   que 
están   todos   invitados   acompañar   a 
los   valores   que   estarán   en   el 
escenario,   con   sus   silletas   y 
conservadoras para disfrutar durante 
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estos tres días de encuentro musical 
con jóvenes valores que seguramente 
brillarán   después   en   el   escenario 
mayor de nuestra fiesta.



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

10 de Abril – Pág. 16

 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


